

ARCHIVO

COMUNIDAD MONSEÑOR ENRIQUE ALVEAR
BENVENUTO CELLINI Nº 2060
PROVIDENCIA - FONOS: 2091837

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	99/15052		
A:	28 JUL 93		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		

CAMINO A LA RECONCILIACION.

La Comunidad Monseñor Enrique Alvear (Ex-Parroquia Universitaria), iniciativa de laicos cristianos comprometidos con nuestra Iglesia, tiene el agrado de invitar a Ud. a un encuentro de reflexión en torno a la "reconciliación nacional", tema que pertenece a la esencia misma del Evangelio de Jesús.

El Papa Bueno, Juan XXIII nos recuerda, que la reconciliación se funda "en la verdad y en la justicia, en la libertad y en el amor": no en uno u otro de estos valores, sino en los cuatro juntos.(cf. Pacem in Terris).

Así, también, nos unimos a nuestros Pastores, cuando señalaban en su declaración de Marzo de 1991, "Con los criterios del Evangelio", que la "verdad sea honestamente reconocida" y que "pedir perdón nunca empequeñece al que lo hace, lo ennoblece...". Esta declaración fue hecha con motivo del conocimiento público del Informe "Verdad y Reconciliación" que la Comisión Rettig entregó al Presidente de la República, Sr. Patricio Aylwin Azócar.

En este contexto: Verdad, Justicia, Amor y Perdón, es que estamos invitando a una reflexión profunda para el Lunes 2 de Agosto, a las 19 hrs. en punto, en el Galpón de la Comunidad Monseñor Enrique Alvear, Benvenuto Cellini Nº 2060, (Plaza Pedro de Valdivia, costado Parroquia La Anunciación), para escuchar y dialogar con:

- PAMELA PEREIRA Abogado
- HERMAN CHADWICK Abogado
- MONICA MADARIAGA Abogado,
Ex-Ministro de Justicia
Rectora de la Universidad Andrés Bello
- P. RONALDO MUÑOZ SS.CC. Teólogo
- LUCIANO FOILLIOUX Abogado - Moderador

La Comunidad Monseñor Enrique Alvear, agradece desde ya su participación en esta Reflexión-Encuentro.

Santiago, Julio de 1993.-

ENRIQUE CABRERA RIVEROS
RESPONSABLE
p. COMUNIDAD MONSEÑOR ENRIQUE ALVEAR